

POC Annual General Meeting / Assemblée générale annuelle des OPC

(version française)

POC Annual General Meeting & Awards REMINDER

LINK TO REGISTER: https://us02web.zoom.us/webinar/register/WN_zfJ2WusiSRucKkJLaiXWjA

TAKE NOTICE that the Annual General Meeting of the members of PROFESSIONAL ORGANIZERS IN CANADA (POC) will be held virtually on the Zoom online platform on **October 13, 2021 from 5:00 pm – 6:00 pm Eastern Time.**

The following matters will constitute the Agenda:

- Call to Order and Welcome
- Introduction of the 2021 Board of Directors
- Approval of the Minutes of the Annual General Meeting held on Thursday November 5, 2020
- Report of the President
- Financial Report and Financial Statements Year Ended June 30, 2021
- Nominating Committee and Election Result Report
- Other business as may properly come before the meeting.

The Annual Awards & Acknowledgement will follow the AGM and will be concluded by an online Social Gathering. The evening will end at 7:00 pm.

All POC members are welcome to attend the AGM. This is your opportunity to stay informed and current on important issues in the industry, and to meet your Board of Directors. The AGM is also an opportunity to hear about the association's major initiatives and work over the past year.

Board reports will be posted online prior to the AGM. Only questions sent in advance will be addressed at the meeting. Members are welcome to submit questions by email to executive director [Perry Ruehlen](#).

The Agenda, Draft Minutes of the 2020 AGM, and other meeting materials will be made available in the Members' area of the website.

Sent on behalf of

Nathalie Bureau, President

POC Annual General Meeting / Assemblée générale annuelle des OPC

(version anglaise)

RAPPEL: Assemblée générale annuelle des OPC

LIEN POUR S'INSCRIRE: https://us02web.zoom.us/webinar/register/WN_zfJ2WusiSRucKkJLaiXWjA

VEUILLEZ PRENDRE NOTE que l'assemblée générale annuelle des membres de l'association des ORGANISATEURS PROFESSIONNELS AU CANADA (OPC) se tiendra virtuellement sur la plateforme Zoom **le 13 octobre 2021 de 17 h à 18 h, heure de l'Est.**

Les sujets suivants seront inscrits à l'ordre du jour :

- Ouverture de la séance et mot de bienvenue;
- Présentation du conseil d'administration 2021;
- Approbation du procès-verbal de l'assemblée générale annuelle du 5 novembre 2020;
- Rapport de la présidente;
- Rapport financier et états financiers de l'exercice clos au 30 juin 2021;
- Comité de nomination et rapport d'élection;
- Toute autre question dûment soumise avant l'assemblée.

L'événement annuel de remise des prix et de reconnaissance suivra l'AGA, et pour conclure, vous êtes invité à partager convivialement un rassemblement social en ligne. La soirée prendra fin à 19 h.

Tous les membres des OPC sont les bienvenus à l'assemblée générale annuelle. Voici l'occasion de vous tenir informé et de rester à jour au sujet des importants enjeux de l'industrie, ainsi que de rencontrer votre conseil d'administration. L'AGA est également l'occasion de découvrir les principales initiatives de l'association et d'en apprendre davantage sur le travail qui a été accompli au cours de la dernière année.

Les rapports du conseil d'administration seront publiés en ligne avant l'AGA. Seules les questions envoyées à l'avance seront abordées à l'assemblée. Les membres sont invités à envoyer leurs questions par courriel à la directrice exécutive [Perry Ruehlen](#).

L'ordre du jour, le procès-verbal de l'assemblée générale de 2020 ainsi que d'autres documents relatifs à l'assemblée seront disponibles sur le site Web des OPC dans la section réservée aux membres.

Communication envoyée au nom de

Nathalie Bureau, Présidente